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花巻市情報公開審査会・個人情報保護審査会会議録 

 

 

１ 会議の日時及び場所 

 (1) 日 時  平成２８年６月３日（金） 午後２時００分～午後２時４５分 

 (2) 場 所  花巻市役所本庁舎 ３階 ３０２・３０３会議室 

 

２ 出席者 

 (1) 出席した委員 

  安部修司委員、岩渕満智子委員、高橋佳代子委員、似内裕司委員 

 (2) 欠席した委員 

  西川隆道委員 

 (3) 市 側 出 席 者 

  八重樫和彦総合政策部長、布臺一郎総務課長、深田哲史法務専門監、千葉孝典同課課長補

佐、蟹澤一憲同課法規文書係長、真田正斗同課法規文書係主事 

 (4) 傍聴者 

 ０人 

 (5) 報道関係 

 ０人 

 

３ 議題（報告事項） 

 (1) 平成２７年度情報公開制度の利用状況について 

(2) 平成２７年度個人情報保護制度の利用状況について 

 (3) その他 

 

４ 議事の概要 

 開会に先立ち、花巻市長から各委員に委嘱状を交付（任期：平成２８年６月１日～平成３０年

５月３１日） 

 (1) 開 会  総務課長 

 (2) あいさつ 八重樫総合政策部長 

 (3) 会長及び会長職務代理者選出 

   会長に安部委員、会長職務代理者に似内委員が選出 

 (4) 議 事  議長（安部会長）が進行 

  ① 平成２７年度情報公開制度の利用状況について 

  ② 平成２７年度個人情報保護制度の利用状況について 

  ③ その他、「情報公開制度・個人情報保護制度」（広報はなまき６月１５日号原稿）、「花巻

市情報公開条例及び花巻市個人保護条例の改正について」、「個人情報の利活用と保護に

関するガイドブック」について事務局（総務課長補佐）が説明を行った。 
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主な質疑の内容は、次のとおり。 

（安部会長） 

    開示請求について、請求者は市でどのような文書が作成され、残されているか分かって

いない方が多いと思うが、そういった場合、どのような様式でどういった対応をされてい

るのか。 

（総務課長） 

    慣れている方は所定の様式で請求してくるが、漠然とした内容で請求に来られる方も多

い。 

そういった場合は担当のほうで聞き取りし、文書を特定する作業を行った後に、所定の

様式にて申請して頂くようにしている。 

   （安部会長） 

    来られた方の希望に沿って、どういった文書を希望するか聞き取り、文書を特定する作

業を行っているということか。 

（総務課長） 

   その通りである。請求内容をよくお聞きし、希望する文書がどの課において所管してい

るかを特定する作業を行っている。 

 (岩渕委員) 

    個人情報の保護による過剰反応が見られ、色々とやりにくい事案が増えている。業務の

関係で各世帯を回り、聞き取りを行う際も個人情報ということで拒否されることもある。 

やはり正しい理解が大事であると感じている。 

    (安部会長) 

    配布資料である広報記事においても個人情報の取り扱いにおける過剰反応についてトピ

ックスにて扱っている。こういった形で市民にも周知し、理解を深めて頂くようにしてい

るということか。 

    (事務局) 

    その通りである。個人情報保護法が施行されて以来、毎年掲載しており、市民に対して

啓発活動を行っている。 

 

 (5) 閉 会  総務課長 

 


